

Reordenan Afores operación por nueva comisión

CHARLENE DOMÍNGUEZ

Las Afores están replanteando su estrategia operativa para optimizar recursos y prepararse para el nuevo tope a las comisiones, reveló Amafore.

“Sin duda tiene que haber eficiencias, cambiar algunas cosas para lograrlo y optimizar recursos.

“Están haciendo planteamientos a sus modelos de negocio para encontrar esas eficiencias y prepararse para la nueva comisión que habrá

a fin de año”, dijo Álvaro Meléndez, vicepresidente de la Amafore.

Simplificar trámites, modernizar plataformas digitales y acciones en ese sentido ayudarán al sector a tener eficiencias operativas y de servicios al cliente para mantener bajas las comisiones, ejemplificó.

El Congreso aprobó topar las comisiones de las Afores a un máximo que resulte del promedio de los cobros en los sistemas de Estados Uni-

dos, Colombia y Chile.

Las Afores siempre han buscado eficiencias operativas en beneficio de los trabajadores y eso se refleja en la trayectoria a la baja de las comisiones en los últimos años, dijo Meléndez en el panel “¿Qué les espera a las Administradoras y activos de pensiones en México?”, de Fitch en México.

De 2020 a 2021 la comisión promedio de las Afores pasó de 0.92 a 0.80 por ciento sobre el saldo administra-

do, casi 12 puntos base menos, destacó.

El directivo no anticipó cambios en las estrategias de inversión de las Afores.

Juan Pablo Haro, director de Fondos de Inversión de Fitch, dijo que las contribuciones empezarán a subir en los próximos años, lo que compensará la baja de comisiones.

Esto eventualmente dará a las Afores los recursos para seguir haciendo mejoras en sus procesos y seguir buscando eficiencias de costos.